

Public Relations

Resmikan Objek Wisata Lembah Batang Mangkisi, Bupati Safaruddin Puji Kinerja Wali Nagari Balai Panjang

Linda Sari - [50KOTA.PUBLICRELATIONS.ID](https://www.50KOTA.PUBLICRELATIONS.ID)

Feb 9, 2024 - 20:18



Resmikan Objek Wisata Lembah Batang Mangkisi, Bupati Safaruddin Puji Kinerja Wali Nagari Balai Panjang

Limapuluh Kota- Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin Dt.Bandarajo memuji Kinerja Wali Nagari Balai Panjang, Idris dalam mengembangkan potensi Nagari. Peresmian Objek Wisata Lembah Mangkisi kata Bupati menjadi salah satu upaya memaksimalkan potensi Nagari Balai Panjang yang diberkahi bentang alam nan

indah untuk dijadikan destinasi Wisata baru di Kabupaten Limapuluh Kota. "Tidak hanya memaksimalkan potensi Nagari, Wali Idris dinilai sukses dalam menjalin komunikasi intensif dengan Pemerintah Kabupaten hingga Pemerintah Pusat.

Buktinya pengembangan objek ini berasal dari anggaran program POW (pengembangan objek wisata) dari Kementrian Desa dan Tansmigrasi senilai Rp 400 juta," ucap Bupati saat memberikan sambutan pada acara peresmian Objek Wisata Lembah Batang Mangkisi, Jorong Lurah Bukik Nagari Balai Panjang Kecamatan Lareh Sago Halaban, Kamis, (09/02/2024). Turut hadir dalam peresmian Wakil Ketua Komisi V DPR RI Muhammad Iqbal, Anggota DPRD Limapuluh Kota Virmadona, Ketua TP PKK Nevi Safaruddin, sejumlah Kepala Perangkat Daerah, Tokoh Masyarakat, dan Niniak Mamak Pasukuan Payobada yang menghibahkan tanah untuk objek wisata tersebut.

Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo di bagian lain sambutannya meminta 78 wali nagari lain di Limapuluh Kota untuk mengikuti jejak Wali Idris dalam menggali potensi wisata daerahnya masing-masing. Dengan begitu diharapkan tiap tiap nagari akan menjadi maju. Baik secara pembangunan potensi manusianya maupun peningkatan ekonominya. "Selaku kepala daerah, kami menyampaikan ungkapan terimakasih kepada Muhammad Iqbal serta kemendes, yang mana telah memberikan support serta dukungannya kepada daerah kita untuk melakukan pengembangan wisata." Ujar Bupati.

Sebelumnya, Muhammad Iqbal mengungkapkan apresiasinya, menurutnya pihak Nagari Balai Panjang sampai sejauh ini telah mampu memanfaatkan program tersebut dengan baik. Hal tersebut menurutnya dapat meningkatkan PAD serta membuka lapangan pekerjaan yang baru untuk warga. " Kita mengapresiasi Nagari Balai Panjang, yang mana mampu memanfaatkan program tersebut dengan baik, sehingga harapan kita tempat ini dapat dijaga sebaik-baiknya. Selain dapat meningkatkan PANagari namun juga menciptakan lapangan pekerjaan serta pemberdayaan masyarakat. Kita harus dukung bersama tempat wisata ini dan saya serukan kepada masyarakat Balai panjang untuk tidak perlu lagi keluar di balai panjang untuk berwisata," pungkasnya.**)